

Der Verkehr rollt wieder

Verkehrsfreigabe der L 115 sowie der K 4995 in Gottenheim / 10 Monate Bauzeit

Gottenheim. Nach nahezu zehn Monaten Bauzeit, konnte am Montag, 1. August, die Landesstraße 115 sowie die Kreisstraße 4995 in der Ortsdurchfahrt Gottenheim für den Verkehr freigegeben werden. Dazu trafen sich Bürgermeister Volker Kieber, Baudirektor Otmar Haag vom Regierungspräsidium, Bauamtsleiter Andreas Schupp, Verwaltungsmitarbeiter, Planer und Vertreter der Baufirmen um 15 Uhr im Kreuzungsbereich Hauptstraße/Bötzing Straße.



Bürgermeister Volker Kieber (4. von rechts) und Otmar Haag (links daneben) vom Baureferat des Regierungspräsidiums durchschnitten das Band und gaben die Straße für den Verkehr frei.

Fotos: ma

Auch einige Anwohner waren gekommen. Sie hatten in den vergangenen Monaten die Hauptlast der Baumaßnahmen zu tragen. Seit Montag sind die Bötzing Straße und die Hauptstraße in Gottenheim nun wieder ungehindert befahrbar. Nicht nur die Gottenheimer sind froh, dass das Warten an Ampeln und das Befahren von Umleitungs-

strecken erst mal ein Ende hat.

Die Gemeinde Gottenheim hatte in den vergangenen Monaten die Kanäle in der Bötzing Straße und in der Hauptstraße saniert und teilweise durch größer dimensionierte Abwasserkanäle ersetzt. Defekte Hausanschlüsse wurden erneuert und für den Hochwasserschutz wurde an der Abzweigung Bötzing

Straße ein neues Leitungssystem installiert, das das Oberflächenwasser insbesondere bei Starkregen über die Bötzing Straße ableitet. Das Unterdorf hat nun einen besseren Schutz vor Hochwasser.

Das Land Baden-Württemberg hatte die Gelegenheit genutzt, und parallel dazu die Straßen in diesem Bereich saniert. In der Bötzing Straße wurde der gesamte Unterbau erneuert und eine neue Fahrbahndecke wurde aufgebracht. „Die Sanierung der Straßen stand im Zuge des Weiterbaus der B-31-West sowie so an. Hier konnten Maßnahmen sinnvoll gebündelt werden“, erklärte dazu Bürgermeister Volker Kieber. Insgesamt 185.000 Euro hat das Land für die Sanierung der Straßen in Gottenheim investiert.

Baudirektor Otmar Haag vom Baureferat des Regierungspräsidiums dankte der Gemeinde und insbesondere Bauamtsleiter Andreas Schupp bei der Verkehrsfreigabe für die außerordentlich gute Zusammenarbeit.

Marianne Ambs



Während noch die Sperrgitter abgebaut werden, rollen schon die ersten Autos unbehindert durch Gottenheim.